
INTERPELLANZA 

 
Eliminazione dei doppioni nella raccolta dati presso le imprese: occorre agire anche in 
Ticino 

 
del 2 ottobre 2019 
 
 
Il 27 settembre scorso il Consiglio federale ha approvato il rapporto sulla riduzione dei costi 
della regolamentazione e sull'allentamento degli obblighi delle imprese in materia di 
documentazione e archiviazione. 
 
Oltre ai lavori già in corso per eliminare i doppioni nella documentazione e archiviazione, il 
Consiglio federale ha presentato una serie di misure volte ad allentare e semplificare 29 
prescrizioni vigenti, provvedendo così a sgravare le aziende da tali oneri. 
 
Tale rapporto si limita però a intervenire nelle procedure gestite dall'Amministrazione federale. 
Ora, a noi pare opportuno che si inizi a intervenire anche nelle procedure di livello cantonale 
che riguardano le imprese ticinesi. Solo in tal modo sarà possibile ottenere un'ottimizzazione 
dello sgravio burocratico, da tutti pubblicamente auspicato. 
 
Avvalendoci delle facoltà concesse dalla Legge sul Gran Consiglio e i rapporti con il Consiglio 
di Stato (art. 97), chiediamo al Consiglio di Stato se: 
 
1. Condivide l'utilità di individuare e di elencare tutte le procedure di livello cantonale che 

possono essere semplificate ed allentate a vantaggio delle imprese ticinesi? 
 
2. Condivide l'opportunità di individuare i doppioni esistenti nella raccolta dei dati dalle imprese 

con l'obiettivo di eliminarli al fine di procedere ad una raccolta unica di tali informazioni? 
 
3. È disposto a presentare delle proposte concrete volte a semplificare le procedure di raccolta 

dei dati e a eliminare i doppioni esistenti? 
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